



Superficie	611 m²
Référence	MZICA7099
Prix	1 890 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cette propriété s'étend sur plus de 5000 m², elle est composée de deux maisons et se présente ainsi : Une villa datant du début du XX^{ème} siècle, sur deux niveaux, est composée :- au rez-de-chaussée : caves, ateliers et garages, le tout pour une surface de 200m² environ.- au niveau du rez-de-jardin : un logement de 175 m² environ. Une rénovation de cette demeure est à prévoir. La seconde villa datant de 1935 est composée d'un séjour, d'une cuisine, de cinq chambres, le tout sur 170 m² environ, avec un garage de 22 m². Elles peuvent être reliées ou détachées. Ce cadre champêtre en pleine ville ...

This property extends over more than 5000 sqm, it is made up of two houses and is presented as follows: The first house of the property, dating from the beginning of the 20th century, on two levels, is composed of :- on the ground floor: cellars, workshops and garages, all on approximately 200m²- on the garden level: accommodation of approximately 175 m². A renovation of this first house is to be expected. The second house, dating from 1935, is made up of a living room, a kitchen, five bedrooms, all on approximately 170 sqm, with a garage of 22 sqm. This rural setting in the heart of the city will ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

